

Est-ce que l'AVF est une migraine ?

ALGIE VASCULAIRE DE LA FACE (AVF)

Publié le 10 novembre 2017

Non.

Même s'il existe des points communs, il s'agit de deux maladies différentes, qui se traitent différemment. Les migraines atteignent plus souvent les femmes, alors que l'AVF atteint 3 hommes pour une femme. Un quart des AVF débutent avant l'âge de 18 ans. Les crises d'AVF durent moins de 3h, alors que les migraines durent plus de 4h. Votre médecin va différencier les deux types de crises grâce à votre interrogatoire lui permettant d'identifier les critères de l'algie vasculaire de la face. Néanmoins, il existe des cas exceptionnels où les patients peuvent avoir migraine et AVF. Par ailleurs, des femmes migraineuses peuvent évoluer vers des AVF notamment aux alentours de la ménopause. En 2022 a été trouvé pour la 1ère fois 4 gènes de prédisposition à l'AVF dont un sur le chromosome 6 qui expose à une prédisposition à la migraine et à l'AVF. Ceci pourrait expliquer les formes de passage d'une pathologie à l'autre.